

**“ Yo pienso que ya nos han acusado de haber pasado por todo el espectro político, y lo que más gracia me hace es que te acusen de andalucista”**

[José Luis Zarazaga Pérez](#) .-Esta pequeña disertación, o no tan pequeña según desde el punto por donde se mire, se inicia hoy con un pequeño acto de solidaridad a mi gran amigo Pepe Fernández, editor de este nuestro medio digital. Estimado Pepe en todo canal de comunicación existe un emisor y receptor, pero visto lo visto y ya que somos pocos, veo que no han podido comprar al mensajero y por lo tanto seguirán utilizando la calumnia como forma de acallar a las voces, digámoslo así discrepantes.

Yo pienso que ya nos han acusado de haber pasado por todo el espectro político, y lo que más gracia me hace es que te acusen de andalucista, cuando lo único que has hecho es publicar las noticias tal como te llegan, ciertamente a mi me han acusado de todo, pero la única verdad es que soy ateo y republicano y por lo tanto, no puedo creer en nada, solamente en lo que pienso. Mea culpa es una locución latina que se traduce literalmente como «por mi culpa» usada generalmente como «mi culpa» o «mi propia culpa». Para acentuar el mensaje se puede insertar el adjetivo máximo, dando por resultado máximos mea culpa que se traduciría como «mi gran culpa»; la mía es haber creído que algo había cambiado.

El origen de la expresión está en una parte de una oración tradicional de la liturgia de la misa católica conocida en latín como el Confiteor (y traducida como el «yo confieso» o el «yo pecador»), en el cual el individuo reconoce sus defectos y pecados ante Dios. El mea culpa del Confiteor ha venido a convertirse en el imaginario popular ya no es simplemente una confesión de pecados, sino también una admisión de su naturaleza dañina y la buena voluntad de hacer una compensación por ella. Sería del todo increíble que nuestros aprendices de político local confesaran sus pecados y más aún que hicieran propósito de enmienda.

Pepe, contando con tu permiso, me decías en un correo lo siguiente: *“No me invitaron a la inauguración de las obras de la Lonja de Bonanza, no me invitaron a la inauguración del paseo marítimo, aunque yo me colé, no me han invitado a la entrevista-rueda de prensa de los dos años de gobierno a la que haces referencia con todos los medios (menos yo claro). ¿ Cómo quieres que me inviten si te publico estas cosas?.A Unamuno le dolía España y a mí Sanlúcar y la particular y maquiavélica forma de hacer propaganda de algunos políticos dando de mamporros a la diversidad mediática. Aguantaremos el tirón a ver cuando se cansan.”*

Siento decírtelo pero aunque has entonado el mea culpa, si de algo eres culpable, es de haber sido objetivo y eso a los que se les llena la boca de participación en verdad les resbala.

Sigamos repasando la entrevista a la que no te invitaron. Se nos hablaba al parecer de participación, que se habían creado muchos consejos participativos y que no se podía escuchar solamente la opinión de unos pocos, que manda la mayoría. Yo creo y dentro de mi humilde opinión, que mejor debían de haber dicho: “a la mierda la participación”. Se dijo en campaña “mi puerta va a estar siempre abierta para recibir a todo los vecinos”, que casualidad creo yo que se les ha estropeado la cerradura, ya que se reciba a alguien es más difícil que encontrar un billete de 500 Euros.

¿Consejos participativos?, ¿Dónde está la participación?, acaso se ha escuchado a Aula Gerión, o más bien lo que se ha hecho es desmantelarla, total los Consejos de Gerencia son para oír barbaridades y después hacer lo que nos dé la gana. ¿Cuándo se ha escuchado a los ecologistas en el Consejo Asesor de Medio Ambiente?, será por lo bien que está nuestros parques y jardines, y no digamos el estado en que está el Parque Natural de la Algaída.

No mencionaré el jaleo que montaron para iniciar las obras del tan traído y llevado Plan E, aun resuenan las palabras, “hay que hacer las obras, no hay tiempo de reunir a los consejos, que las perdemos”, al día de hoy se ven los detalles de los mamarrachos que se están ejecutando y ¿cómo es que si había tanta prisa la mitad de las obras están por iniciarse?, lo dicho , Sanlúcar va a quedar mas pelada que un chupa chus y con más mierda que la olla de un guarda. Vuelvo a repetirlo “mentiras, mentiras, pero las peores son las mentiras políticas”.

Para mí que estos señores que nos desgobiernan y sin que sirva de precedente ,tienen algo de izquierda, ya que por lo menos han leído a Carlos Marx: “El ejecutivo del Estado moderno no es otra cosa que un comité de administración de los negocios de la burguesía.”, aunque creo que les iría mejor lo que dijo Bakunin: “El estado es un inmenso cementerio al que van enterrarse todas las manifestaciones de la vida individual.”, totalmente cierto con la demagogia habéis enterrado la esperanza y ahora acabáis con la individualidad.

Para no extenderme sobre tanta vacuidad voy a poner un ejemplo de otras de las barbaridades y mentiras a que nos tienen acostumbrados. Hace unos días dijeron en la prensa que la parcela de Verdigones cedida a Arás, ya había sido correctamente vallada y limpiada, al día de hoy habría que decir que aquello tiene más mierda que el rabo de una vaca. No veáis lo bien que se crían las ratas y lo bonito que están los escombros que se siguen depositando y que visto lo visto la denuncia presentada por la Asociación de vecinos llego al lugar que tenía que llegar, la papelera de reciclaje.

En fin hasta aquí hemos llegado pero os preguntaría emulando a Charles Lamb: Si la suciedad fuera un triunfo ¿Qué mano levantarías?, la sabia respuesta es que en vuestro caso las dos.

Bien amigo Pepe, visto lo visto y lo que está pasando, solo decirte que voté a la izquierda, trabajé por un gobierno progresista, voté en conciencia, tenía fe en el cambio, y resulta que lo único que han hecho es poner un nombre de un Paseo Marítimo, recordando a los tiempos ya pasados cuando se le llamó Luis Nozal. Estimando lo presente me recuerda esto, a las famosas inauguraciones de Franco, un Ayuntamiento de izquierdas formando parte de semejante farsa. Ver para creer. Ah por cierto ¿a la placa del primer alcalde de la democracia, que le habéis reservado la entrada al vertedero?, es solo una pregunta. Dentro de dos años comenzarán las prisas, se pedirá y se volverá a engatusar al pueblo, yo estoy ya quemado, yo no voté a asesores sin escrúpulos y tergiversadores, por no decir algo peor, no voté a gerentes para que se pegaran la gran vida y el pueblo siguiera en el abandono, voté un cambio y en dos años no lo he visto.

La participación en nuestro pueblo ha quedado convertido en un inmenso cementerio que al estilo de Manhautsen lleva una lápida donde reza la siguiente frase: “Requien In Pace, aquí yace la Esperanza de todo un Pueblo. Perdón se me olvidaba la trola más gorda, mira que andan diciendo que no hay un duro para nada, ni para arreglar los jardines ,y sí que lo hay para sacar todas las semanas dos o tres muñecos de esos que nos tienen acostumbrados y además adornados de la compañía de cohetes. Será cierto que cada salida cuesta al erario público alrededor de 4000 Euros, Juzguen ustedes.